

APDESI

Tingkatkan Mutu Pelayanan Kesehatan, Danramil 12/Manisrenggo Hadiri Pertemuan Lintas Sektoral Kecamatan Manisrenggo Klaten

Agung widodo - KLATEN.APDESI.ID

Dec 3, 2024 - 12:42



Klaten – Komandan Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723 Klaten Kapten Inf Sukarman, menghadiri kegiatan Pertemuan Lintas Sektoral Kecamatan Manisrenggo yang berlangsung di Kedai Kopi dan Ayam Penyet Sukro Desa Kebon Alas Kecamatan Manisrenggo Kabupaten Klaten, Selasa (3/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komitmen dan kepedulian seluruh komponen dalam menangani permasalahan kesehatan serta peningkatan mutu pelayanan dasar di bidang kesehatan yang berhak diperoleh oleh setiap warga negara.

Hadir dalam acara tersebut, Sekretaris Camat Manisrenggo Joko Triwanto, SIP, MSI yang mewakili Camat Manisrenggo. Selain itu, turut hadir juga Kapolsek Manisrenggo AKP Fajar D, Kepala Puskesmas Manisrenggo dr. Sri Lestari, Kepala KUA H. Adurrahman Muhammad Bakri, S.H.I, serta Kepala Desa se-Kecamatan Manisrenggo.

Pertemuan ini merupakan bentuk sinergitas antara instansi pemerintah, aparat keamanan dan masyarakat dalam memperkuat layanan kesehatan dasar di tingkat kecamatan. Para peserta rapat membahas berbagai isu kesehatan yang dihadapi warga, serta upaya bersama untuk mengatasi tantangan tersebut dengan memperkuat komitmen dalam meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat.

Kapten Inf Sukarman dalam kesempatan tersebut, menyampaikan pentingnya kerjasama lintas sektor untuk mewujudkan pelayanan kesehatan yang merata dan berkualitas.

“Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk konkret dari upaya bersama untuk memberikan pelayanan kesehatan yang maksimal kepada masyarakat, khususnya di Kecamatan Manisrenggo,” ujar Kapten Inf Sukarman.

Danramil juga berharap pada kegiatan ini dapat memperkuat kolaborasi antar instansi dan meningkatkan perhatian terhadap kesehatan warga, yang pada gilirannya akan berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. (Red)

